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令和３年１２月２３日

文責 竹村 俊夫

本日をもって２学期が終了します。今学期も前半（第５波）を中心に新型コロナウィルス感染

症の影響を受け、様々な行事が中止や縮小を余儀なくされました。保護者の皆様にご心配をお掛

けしたことも多々あったかと思います。それでも、体育学習発表会・バス旅行・修学旅行・持久

走記録会・授業参観・人権集中学習等の学校全体で行う行事や、各学年での行事、そして日々の

授業は何とか実施できました。これも一重にご家庭での健康管理や、様々な場面でのご支援・ご

協力の賜物と、心より感謝いたします。

明日からは、子どもたちが楽しみにしている冬休みに入ります。本日、児童を通してご家庭に

『冬休みの過ごし方について』を配りましたので、是非お読みください。どの項目も大切なもの

ですが、お子さんの実態（普段の長期休業の過ごし方の様子）に合わせて、具体的に約束事（学

習時間、寝る時間、お手伝い、遊びの計画等）を決めるようにしていただけるとよいと思います。

なお、休み中は土日のほかに１２月２９日（水）～１月３日（月）は学校が閉庁となります。

この間に、学校に緊急な連絡がある場合（新型コロナウイルス感染症のＰＣＲ検査受検、事件や

事故、入院等）には、電話がつながるようになっていますのでよろしくお願いします。

令和３年度は３月まで続きますが、令和３年は大みそかをもって終了します。今年一年大変お

世話になりました。それでは皆様、ご家族お揃いでよいお年をお迎えください！

１２月３日（金）に、５年生が藤岡特別支援学校とオンライ

ン交流会を行いました。本当は実際に藤岡特別支援学校に行っ

て交流会ができるとよかったのですが、コロナ禍でもあり、今

回はオンラインで行うこととしました。両校で自己紹介をした

のちに、３つのアクティビティ（活動）を一緒に行いました。

最初は少し遠慮していた５年生でしたが、次第に打ち解けて、

最後は一緒に盛り上がることができました。今後もこのような

活動が続けていけるとよいと感じました。

１２月１４日（火）に、藤岡北高校バイオビジネスコースの

生徒１３名が来校し、給食の時間に、各クラスの児童と「食の

交流会」を行いました。本活動は、「給食で使用している野菜

の栽培についての話を聞くことで、藤岡市の特色を知り、地元

の農産物への関心を高めるとともに生産者への感謝の心を育

む。」ことをねらいとしており、この日の給食で、藤岡北高で

栽培された白菜が使われていることから、藤岡北校の生徒に生

産者の立場で話をしてもらいました。子どもたちも身近な高校

生（本校の卒業生もいました）が話をしてくれたことで、食材

に対する興味がわいたことでしょう。

藤岡特別支援学校とのオンライン交流会 １２月３日

２学期終了～皆様よいお年をお迎えください～ １２月２３日

食の交流会～藤岡北高生徒来校～ １２月１４日

カメラに向かって話す児童

高校生が白菜づくりについて話を



１２月１５日（水）に、６年生が喫煙防止教室を実施しまし

た。藤岡保健福祉事務所の方に講師として指導をしていただきま

した。内容は、未成年者が喫煙をすることによる害をＤＶＤ視聴

により確認したり、喫煙に誘われた時の断り方を、担任・養護教

諭・講師が劇で演じて提示したりしました。「自分の健康は自分

で守る」意識の大切さを学びました。

１１月２５日（木）に、４～６年生を対象に、情報モラル講

習会を行いました。藤岡警察署のスクールサポーターさんに指

導をお願いしました。最近の情報モラルにかかわる事件を紹介

してもらった後で、インターネット・ＳＮＳ等の利用での注意

すべき点を、ＤＶＤを活用して指導していただきました。子ど

もたちからインターネットを切り離すことができなくなった現

在では、身近な場所でもいろいろな問題が出てきています。「子

どもに必要ない。触れさせない。」から「どのように使わせるか。

家庭内でどのような約束が必要か。」が今は問われているのです。

喫煙防止教室（６年） １２月１５日

情報モラル講習会（４～６年）１１月２５日

情報モラル講習会の様子

真剣に話を聞く子供たち

１１月３０日（火）１９時より、藤岡公民

館において、東連携型小中一貫校学校運営協

議会主催の「いじめ問題解決に向けた教育懇

談会」が開催されました。懇談会には、田中

教育長様をはじめとする教育委員会の皆様も

参加していただきました。今回はコロナ禍の

ために、参加者を絞っての開催でしたが、そ

れでも区長会・民児協・青少推・更生保護女

性会・ＰＴＡの各組織の代表に、学校運営協

議会委員と学校関係者を加え、総勢６０名近

い方々の参加となりました。

懇談会の内容としては、最初に、いじめ撲

滅への取組として、市教委から藤岡市の取組

を、藤岡第一小校長から東連携型小中一貫校

の取組を説明しました。次に、いじめ撲滅に

つながる取組の一つとして今年一年かけて策

定してい

る「ＥＡ

ＳＴ子育

てアクシ

ョンプラ

ン」につ

いての検

いじめ問題解決に向けた

教育懇談会 １１月３０日
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討を参加者の皆様で班別協議しました。どの

班も白熱した議論が展開されて、参加者の意

識の高さがうかがえる会となりました。

赤い羽根共同募金にご

協力いただきありがと

うございました。収益金 3,411 円は社会福
祉協議会に届けさせていただきました。


